

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-108-109 Septembre-Décembre 2007

Rapport d'activité 2006-2007 pour la réunion FBC/ESO à Tarragone (Catalogne-Espagne) du 9 au 11 novembre 2007

Le recentrement de nos activités sur le domaine biblique est amorcé du seul fait du déménagement des activités d'I&B dans un autre bâtiment du site de Maredsous. Il s'agit d'un pavillon d'un peu moins de 300m² sur 3 niveaux, proche de l'entrée principale du monastère. Le rez-de-chaussée, très accessible, sera consacré à une exposition biblique permanente, à une section informative sur l'histoire des travaux d'informatique appliqués à la Bible, et à une bibliothèque biblique ouverte au public. Cet ensemble, qui comportera des animations (cours, initiations, conférences, etc.), sera progressivement mis en œuvre sous le nom de *Maison des Écritures*. La mise sur Internet de nombreux travaux bibliques publiés par I&B, complétera l'activité de cette unité, réduite en personnel, mais nouvelle dans ses perspectives et son implantation.

Une Maison de la Bible (*Bijbelhuis*), techniquement très sophistiquée, a été lancée en fin 2006 à l'abbaye bénédictine de Saint-André en collaboration avec l'unité de pastorale biblique du diocèse de Bruges (Brugge).

Par ailleurs, le dialogue s'est poursuivi entre les deux membres associés de la FBC pour la Belgique francophone. Ce dialogue a abouti à une démarche commune en direction de Mgr Rémy Vancottem, évêque responsable de la Commission pour l'évangélisation dans la Conférence épiscopale belge.

Cette rencontre a provoqué deux demandes des évêques belges en direction de notre consortium en quête de synergies:

1. La première: proposer à la Conférence épiscopale un projet de Statuts pour une Association Catholique pour l'animation biblique de la pastorale en Belgique francophone – association qui deviendrait le parallèle francophone de la Vlaamse Bijbelstichting qui représente la Conférence épiscopale belge comme 'membre plénier' de la FBC depuis les origines de celle-ci.

Le projet a été soumis, pour un premier examen, à la Conférence épiscopale en sa réunion de Septembre 2007.

2. La seconde: que le consortium 'Maison de la Bible de Wavre + I&B,asbl' rédige un texte pour aider les évêques à réagir aux Lineamenta en vue du Synode romain de 2008 sur *La Parole de Dieu dans la vie et la mission de l'Église*.

Fr. R.-F. Poswick